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Татьяна Олейникова

ПРОХОДИМ СОЦИАЛЬНЫЙ АУДИТ
 ПАО "БРТ" проходит аудит социально-корпоратив-

ной ответственности, который продлится до 14 сен-
тября.

Ñïîðò

Инициатором проведения проверки выступило руководство
Альянса "Рено Ниссан". Компания инспектирует выполнение
своими поставщиками социальных требований. Цель - по-
нять, соответствуют ли партнеры критериям Альянса, чтобы
продолжать дальше совместное сотрудничество. Главным ад-
министратором, отвечающим за прохождение аудита ПАО
"БРТ", назначен представитель руководства по системам
менеджмента, начальник УСМ Владимир Александрович Мо-
розов.

Предприятие должно отвечать требованиям системы соци-
альной ответственности Альянса "Рено Ниссан", которые чет-
ко базируются на основных принципах: безопасность труда,
грамотная организация работы, оплата труда, охрана окружа-
ющей среды, повышение профессиональных навыков персо-
нала.

Аудиторской проверке подверглись практически все службы
предприятия.  Руководители структурных подразделений,
заполняя размещенную на портале форму, позволили экспер-
там выполнить мониторинг деятельности предприятия.

И СНОВА НА СТАРТЕ
Татьяна Глебова

БУДЕМ РАЗВИВАТЬ
ПРОИЗВОДСТВО

В планах руководства нашей компании на этот год - освое-
ние новых видов продукции, расширение ассортиментной
линейки и увеличение объемов заказов со стороны потреби-
телей. По уточнению руководителя Проектного офиса Бала-
коворезинотехники  Антона Зуева, в течение 2021 года на
действующем производстве предприятия предстоит освоить
автокомпонентов на 160 миллионов рублей для российских
автозаводов (при 100-процентных поставках).  Кроме того, бу-
дут изготовлены и новые запчасти по заказу Торгового дома
с потенциальным портфелем заказа на 80 миллионов рублей.
Стоит напомнить, что ООО "Автоформ" не один десяток лет
является эксклюзивным дистрибьютором ПАО "БРТ" и успеш-
но реализует на российском и зарубежном рынках резинотех-
нические изделия.

ДЕТАЛИ ДЛЯ
ВТОРИЧНОГО РЫНКА

По заказу руководства ООО "Автоформ" на нашем предпри-
ятии осваивается продукция на коммерческий транспорт
компании "Группа ГАЗ". Инженеры-технологи ПАО "БРТ" за-
канчивают отрабатывать технологию изготовления резиноар-
мированных деталей на популярный автомобиль "ГАЗель
NEXT" нового поколения. Скоро изделия пополнят ассорти-
мент фирменного магазина, расположенного на заводской
центральной проходной. Так же для Торгового дома, осуществ-
ляющего сотрудничество с крупными дилерскими центрами
России и стран СНГ, осваивается формовые и неформовые
запчасти на известные марки автомобилей ведущих отече-
ственных автозаводов.

ПО ПЕНЗЕНСКОМУ КРАЮ
4-5 августа группа ветеранов труда Центра "Милосердие" -

общественной организации ПАО "БРТ" - находилась в турис-
тической поездке в Пензенской области. В областном цент-
ре наши туристы посетили Пензенский государственный кра-
еведческий музей, затем океанарий, на обзорной автобусно-
пешеходной экскурсии по городу открыли для себя главные
достопримечательности. Ну, и получили массу положитель-
ных эмоций в зоопарке. Весь следующий день был посвящен
культурной программе, поскольку путешественники перееха-
ли в Тарханы. На протяжении четырех часов балаковская
группа находилась в Доме-усадьбе великого русского писате-
ля М.Ю. Лермонтова. Прикосновение к культурному наследию
Пензенского края никого не оставило равнодушным. Огром-
ное удовольствие от поездки получили дети.

ДЛЯ ТЕХ, КТО
ЛЮБИТ ЭКСТРИМ

Профком ПАО "БРТ" приглашает работников предприятия,
членов профсоюза, посвятить воскресный день, 29 августа,
семейному отдыху и посетить вместе с детьми скалодром в
спортивном комплексе "Альбатрос".  Тем более что такое
увлекательное времяпровождение бесплатное. Однако удо-
вольствий - на миллион. Подобный активный отдых подходит
для тех, кто любит экстремальный спорт. Занятия скалолаза-
нием на профессиональной площадке - специальном трена-
жере - служат отличной альтернативой поездки в горы. Отра-
батывать сложные элементы под наблюдением инструктора
можно в течение часа, с 14 до 15 часов.

В тренировочном старте принял участие представитель ПАО "БРТ" -
наладчик оборудования цеха № 216 Юрий Тереханов. В субботу, 7
августа, он вместе со всеми стартовал в массовом кроссе на 3-кило-
метровую дистанцию на спортивной базе отдыха "Снежинка". По
ощущениям спортсмена, кросс был не из легких, так как насчитывал
четыре сложных подъема. На следующий день пришлось преодоле-
вать расстояние в 20 километров на лыжероллерах. По уточнению
Юрия Николаевича, результат, который он показывал раньше во вре-
мя региональных забегов, ему удается "держать" за счет системати-
ческих тренировок, которым он уделяет пристальное внимание.

Через неделю, 15 августа Юрий Тереханов и вулканизаторщик цеха
№ 110 Дмитрий Сергеев приняли участие в Первенстве Саратовской
области по лыжероллерам. Региональный чемпионат проходил в мес-
те приземления первого космонавта планеты Ю.А. Гагарина. Спортсме-
ны Саратовщины преодолевали 35-километровую дистанцию. Главным
препятствием к ее успешному прохождению абсолютно для всех ка-
тегорий спортсменов стал не только сложный рельеф местности, но и
изнурительная жара, установившаяся в последние дни лета в регио-
не.

Организаторы масс-старта первыми выпустили на трассу возрастных
спортсменов, за ними с разницей в три минуты на дистанцию вышли
те, кому в этом году исполнилось 70 лет, и так далее. Последней стар-
товала самая юная группа лыжников. Участники бежали 5 кругов по 7
километров, с подъемами и спусками, завершающий этап соверши-
ли с вертолетной площадки, направившись в сторону финиша. Дмит-
рий Сергеев отлично выступил на соревнованиях. Юрий Тереханов по-
казал привычный для себя результат - 1 час 39 минут. Сейчас спорт-
смен находится в отпуске, уехал отдыхать на малую родину. Но и там,
как выяснилось, не расслабляется. "Лыжероллеры я с собой захватил,
на Урале спуски и подъемы намного круче, чем в средней полосе
России. То, что надо для тренировок", - сказал он по телефону.

В первые выходные августа группа городских спорт-
сменов участвовала в контрольном легкоатлетичес-
ком кроссе и соревнованиях по лыжероллерам.
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Аудиторы выполняли проверку в дистанционном формате на
протяжении пяти рабочих дней, оценивая процессы СМК и
общее соответствие системы менеджмента качества требо-
ваниям международного стандарта автомобильной промыш-
ленности IATF 16949 версии 2016 года и стандарта ISO 9001
версии 2015 года.

Аудит коснулся всех структурных подразделений предпри-
ятия, в глобальной проверке приняли участие все сотрудни-
ки компании - от представителей высшего менеджмента, ру-
ководителей служб и отделов до  рабочих основных и вспо-
могательных профессий. По уточнению начальника управле-
ния систем менеджмента Балаковорезинотехники Владимира
Морозова, главная задача для владельцев производственных
процессов заключалась в доказательстве эффективности
СМК, демонстрации системного подхода в части применяе-
мых методов управления производством, совершенствова-
ния методик контроля качества деталей. И это команде уда-
лось.

Открытость, доступность, наглядность процессов произ-
водства - главные принципы, которые традиционно соблюда-
ются на нашей промышленной площадке в рамках частых
внешних проверок. Такой подход позволяет экспертам в об-
ласти систем менеджмента объективно оценивать производ-
ственную деятельность компании, анализировать сильные
стороны действующей на БРТ системы менеджмента каче-
ства, контролировать взаимодействие с партнерами в рамках
совместной работы по достижению эффективности произ-
водственных процессов и выполнению требований, которые
потребители предъявляют к качеству выпускаемой продук-
ции.

Представители структурных подразделений постараются
выполнить все рекомендации, полученные от проверяющей
стороны, по дальнейшему улучшению и совершенствованию
СМК. Ведь аудиторы опираются в работе на лучшие отече-
ственные и зарубежные практики.

Татьяна Олейникова

- Комплекс мероприятий,
который ежегодно реализует-
ся в рамках технической по-
литики, включает в себя 75
пунктов. Прокомментирую
лишь некоторые из них. С
середины апреля коллектив
УГЭ приступил к поэтапной
реализации большой про-
граммы. Согласно графику,
внушительный объем запла-
нированных работ необходи-
мо выполнить к началу осе-
ни.

Предусмотрен ремонт 28
отопительных насосов на-
ружных и внутренних конту-
ров девяти теплотунктов
ПУТ-1 и ПУТ-2, а также теп-
лообменного оборудования
внутренних контуров 1-7 теп-
лопунктов, промывка калори-
феров приточных систем. Во
втором квартале начались
ревизия и ремонт отопитель-
ных узлов и запорной армату-
ры систем отопления с ис-
пользованием диагностичес-
кого и ремонтного оборудова-
ния. Цель - устранение
неисправностей, восстанов-
ление эксплуатационных
свойств поврежденных дета-
лей. После госповерки будет
выполнен монтаж приборов
ГиперФлоу. Работы завер-
шатся в конце третьего квар-
тала.

Большой объем работ при-
шелся на летний период. В
начале лета специалистами
цеха № 040 произведена за-
мена конденсатного насоса в
первом теплопункте - важней-
шей части системы отопле-
ния, выполнен ремонт запор-
ной арматуры Ду-500 на
ЛНС-1, произведен ремонт
магистрального трубопрово-
да Ду-100 пожарно-хозяй-
ственной воды в корпусе №
51. До конца июля нужно
было выполнить работы по
замене отопительного насо-
са № 2 (Д-500) на втором пун-
кте учета тепла. В июле-авгу-
сте предстояло осуществить

 ÄËß ÑÒÀÁÈËÜÍÎÉ ÐÀÁÎÒÛ
Своевременная подго-

товка промышленного
предприятия к работе в
холодное время года слу-
жит залогом комфорта
для сотрудников и гаран-
тией безаварийных ситу-
аций, связанных с подачей
в производственные и
бытовые корпуса тепла,
воды и света. О реализа-
ции плановых мероприя-
тий по подготовке объек-
тов ПАО "БРТ" к работе  в
осенне-зимний период рас-
сказывает главный энер-
гетик  Эдуард Александро-
вич Бабичев:

госповерку диафрагм отопи-
тельной воды на ПУТ-1 и
ПУТ-2, диафрагм по пару 8,30
АТА и конденсату на ТЭЦ-4.
Мы планируем оформить, а
затем получить акт готовнос-
ти теплосетей в первом осен-
нем месяце, произвести об-
катку отопительного обору-
дования в первой декаде ок-
тября. Начиная с середины
октября и до конца месяца,
планируется выполнить утеп-
ление калориферов приточ-
ных систем с переводом на
рециркуляцию. Это позволит
предприятию благополучно
войти в отопительный сезон
и успешно его завершить.

В программу включены ме-
роприятия по улучшению бы-
товых условий работников
ПАО "БРТ". На август запла-
нирован ремонт четырех ба-
ков-накопителей горячей
воды в корпусе № 18. В сен-
тябре предстоит заменить 19
калориферов в корпусах №
2,17,23,47,51,60,70. Предус-
мотрены ремонт кровли в
здании очистных сооружений
(корпус № 109) с изготовле-
нием водоотводящих элемен-
тов, а также замена стекло-
блоков в МКС-2 корпуса № 60
и восстановление воздухово-
дов вытяжной вентиляции
МКС-1. Опять же осенью нач-
нется интенсивная работа по
ремонту магистрального ка-
нализационного трубопрово-
да, его выполнят бригады
цеха № 040 и цеха № 048. К
ремонту магистрального го-
рячего водопровода в 60-м
корпусе, а также магистраль-
ного трубопровода Ду-80 тех-
нической воды третьего цик-
ла по охлаждению масло-
станции прессов "ЗИЛ" в пер-
вом производственном
корпусе планируется при-
влечь специалистов подряд-
ной организации. Подрядчики
окажут нам содействие и в
ремонте водопровода холод-
ной воды в корпусе № 35,
поступающей на бытовые
нужды, магистрального горя-
чего водопровода в корпусах
№ 23, 23А, 47, в чистке ило-
вых отложений на муссонах 1
и 3 циклов технических водо-
проводов УВС-1.

 После приобретения служ-
бой закупок электропровода
в сентябре приступим к ре-
монту электродвигателя при-
точно-вытяжной системы П-
13 в корпусе № 60. В том же
месяце начнем ремонтиро-
вать магистральный трубо-
провод Ду-900. В октябре
специалисты специализиро-

ванной подрядной организа-
ции будут привлечены к про-
цедуре технического осви-
детельствования УЗК магис-
трального трубопровода Ду-
300 возврата технической
воды первого цикла из кор-
пуса № 1 между проходным
тоннелем и эстакадой. Под-
рядчики выполнят освиде-
тельствование УЗК магист-
рального трубопровода Ду-
500 возврата технической
воды третьего цикла с корпу-
са № 4 (МКС) в проходной
тоннеле.  Будет выполнен
визуальный и измеритель-
ный контроль внутренней и
наружной поверхности тру-
бопровода с целью опреде-
ления его технического со-
стояния для дальнейшей бе-
зопасной эксплуатации.

В августе выполнен ремонт
подземного трубопровода
Ду-300 артезианской воды в
районе первого пункта учета
тепла. В последнем осеннем
месяце представители сто-

ронней организации должны
успеть сделать ремонт маги-
стрального ПХВ трубопрово-
да Ду-150 (от ввода ПХВ ПГ-
62 до узла ППА "порозо") дли-
ной 80 метров в третьем про-
изводственном корпусе.
Специалисты ОМА должны
разработать проект  по мон-
тажу трубопровода ДУ-100
ПХВ от ТП-1 до линии "Трое-
стер"-2 по галерее 41-43 кор-
пусов.

Проведение плановых ре-
монтных и восстановитель-
ных работ по улучшению со-
стояния магистральных во-
допроводных коммуникаций,
тепловых сетей, техническо-
го оборудования на пунктах
учета тепла позволит обес-
печить бесперебойную ра-
боту предприятия в сезон
неблагоприятных погодных
условий, а значит, выполнить
свои обязательства перед
партнерами - многочислен-
ными потребителями про-
дукции.

ДАНЫ РЕКОМЕНДАЦИИ
В начале июля в ПАО "БРТ" проходил внешний Ре-сер-

тификационный аудит СМК. Его главным критерием
стали открытость, доступность и наглядность.
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Елена Павловна считает
себя местным жителем, по-
скольку в Балаково живет с
раннего детства. О своих
истоках рассказывает про-
сто, ничего не утаивая: "Ро-
дилась в Марийской ССР, в
многодетной семье. У роди-
телей нас было трое - я, брат
и сестра. Папе с мамой
было с кого брать пример, у
одной моей бабушки было 11
детей, у другой - шестеро. И
все они вышли в люди, полу-
чили хорошие профессии. В
мечтах о большой семье ро-
дители приехали по ком-
сомольской путевке в Бала-
ково - в советское время все
были романтиками".

Елена Павловна не скры-
вает, что обрела женское
счастье в семье, когда на
свет появился сын. Сегодня
ее Алексей - преуспевающий
молодой человек с двумя
высшими образованиями -
экономическим и юридичес-
ким. Реализовал свой про-
фессиональный потенциал в
дилерской компании, у него
своя семья, в которой рас-
тет двухлетняя дочка Катю-
ша. Елена Павловна называ-
ет внучку "солнышком" и "со-
кровищем", часто приходит к
ней в гости с гостинцами -
девочка обожает пирожки,
ватрушки с творогом, плюш-
ки с изюмом и маком. И лю-
бит наряжаться в связанные
заботливой бабушкой юбоч-
ки, сарафанчики, платьица,
костюмчики.

Впервые спицы Елена взя-
ла в руки в 10 лет - мама и
старшая сестра научили ее

ÆÅÍÑÊÎÅ Ñ×ÀÑÒÜÅТатьяна Олейникова
Елена Павловна Чаплина -

образец современной дело-
вой женщины. Она успешна
и востребована на работе.
Это как раз тот случай, когда
реализоваться в профессио-
нальной деятельности ей
помогла сила характера, це-
леустремленность и поддер-
жка в семье. Сегодня труже-
ница мечтает о том, чтобы
все близкие были здоровы.
Сама Елена Павловна тща-
тельно следит за своим вне-
шним видом - занимается
ходьбой, зимой встает на
лыжи, а во время очередно-
го отпуска не отказывается
от путешествий и встреч с
родственниками, которых
судьба разбросала по свету,
с удовольствием отправля-
ясь с мужем на автомобиле в
Ивановскую область, рес-
публику Марий Эл и даже в
Сибирь. Елена Павловна го-
ворит: "Только когда человек
живет в гармонии с собой и
окружающими, он бывает
по-настоящему счастлив.
Хотя счастье - величина не-
постоянная, его надо подо-
гревать".

вязать шарфики и носки, с тех
пор при свободной минутке
она вяжет - себе и родным.
"Помню, как отправилась од-
нажды на зимние каникулы в
гости к родственникам в Хва-
лынский район, захватив с
собой несколько мотков пря-
жи и вязальные спицы. До-
мой вернулась в обновке -
маме понравилась юбчонка,
которую я смастерила, коро-
тая зимние вечера, - вспоми-
нает Елена Павловна. - Мама
была настоящей мастери-
цей, прекрасной хозяйкой,
это она научила нас с сест-
рой шить, вязать, печь пиро-
ги, считая, что женщина дол-
жна уметь все.

После окончания средней
школы Лена поступила в про-
фессионально-техническое
училище № 62, где получила
профессию художника-офор-
мителя. Среди родных не
было увлеченных этим ви-
дом искусства, а она, сколько
себя помнит - всегда любила
рисовать, причем, у нее это
неплохо получалось. Свое
восхождение к трудовой сла-
ве выпускница ремесленного
училища начала на одном из
крупнейших промышленных
предприятий города - произ-
водственном объединении
"Химволокно", устроившись
туда шрифтовиком. Три года
работала на третьем кордо-
вом производстве, занима-
ясь оформлением цехов, со-
зданием наглядной агитации
- плакатов, транспарантов к
демонстрации. Расставшись
с производством, три года
посвятила педагогической
деятельности, работая учи-
телем изобразительного ис-
кусства в средней школе №
10, которую сама в свое вре-
мя окончила. Имея на руках
маленького ребенка, решила
найти работу с более сво-
бодным графиком.

Так, 1992 году
Елена Чаплина ус-
троилась в службу
б е з о п а с н о с т и
предприятия "Ба-
лаковорезинотех-
ника". Гибкий гра-
фик работы, сутки
через трое, ее
очень даже устра-
ивал - маленькие
дети часто боле-
ют, и ее сынишка
не был исключе-
нием, постоянно
требовал заботы и
внимания. Две-
надцать с полови-
ной лет Елена Пав-
ловна отработала
оператором кара-
ульного помеще-
ния. Когда сын
подрос, стал бо-
лее самостоятель-

ным, перешла в цех тары, где
проработала 8 лет, а затем,
снова с помощью перевод-
ной служебной записки, от-
правилась в службу сбыта,
где задержалась до сегод-
няшнего дня. В цехе № 055
Елена Павловна Чаплина
трудится в должности дис-
петчера - занимается вопро-
сами организации отгрузки
готовой продукции потреби-
телям.

- Работа у меня "живая", на
месте сидеть не приходится,
- уточняет передовик произ-
водства. - Надо так ее орга-
низовать, чтобы на складах
всегда были в наличии по-
грузчики, а отгрузка деталей
в адрес потребителей не
прекращалась ни на минуту.
Кто к нам только не приезжа-
ет за автокомпонентами! Са-
мыми крупными потребите-
лями резинотехнических из-
делий являются, конечно,
отечественные автогиганты:
тольяттинский автозавод,
предприятия Группы ГАЗ,
ПАО "УАЗ", "Евротех" из горо-
да Набережные Челны. От-
правляем запчасти и на Ук-
раину. Каждый день отгрузка
продукции идет полным хо-
дом.

Елена Павловна Чаплина
"корнями" вросла в производ-
ство. На предприятии труди-
лись ее самые близкие люди
- мама, старшая сестра. Они
во всем являлись для нее
примером. Мама проработа-
ла на Балаковорезинотехни-
ке много лет, с почестями
вышла на заслуженный от-
дых, получила статус "вете-
ран труда" всесоюзного зна-
чения. Пока была жива, все-
гда гордилась тем, что прича-
стна к выпуску продукции
для автомобилестроения,
хранила Почетные грамоты,
которыми награждалась за
доблестный труд. Сестра

проявила свои деловые каче-
ства в должности цехового
мастера. Семейная династия
- это основная движущая сила
на производстве. "Когда ви-
дишь, насколько успешны,
состоятельны в  профессии
твои родные люди, приходит-
ся соответствовать им, рабо-
тать так же ударно, фамилия
ко многому обязывает", -
объясняет Елена Павловна.

Ей тоже есть чем гордить-
ся! Е.П. Чаплиной не раз воз-
давали почести, руководство
всех структурных подразде-
лений, где она работала, по-
стоянно представляло ее к
наградам заводского, муни-
ципального, регионального и
российского уровней. В 2018
году она была удостоена По-
четной грамоты Министер-
ства промышленности и тор-
говли РФ, в 2021 году ей при-
своено звание "Почетный хи-
мик РФ". По этому случаю ее
имя занесено на Аллею пере-
довиков производства ПАО
"БРТ".  Первые поздравления
с этими замечательными со-
бытиями прозвучали от руко-
водства компании, цеха, кол-
лег, друзей. Очень трогатель-
но ее поздравили и члены
семьи, для которых она при-
готовила фирменные свои
блюда. Перед тем, как сесть
за большой праздничный
стол, сын Алексей вручил
маме огромный букет ее лю-
бимых весенних цветов. При
этом наследник заметил, что
выше имеющихся у виновни-
цы торжества наград только
Орден трудовой славы. Но он
абсолютно уверен в том, что
рано или поздно этот отличи-
тельный знак станет пово-
дом, чтобы снова всем со-
браться.

Любовь, понимание, ра-
дость - так характеризует
Елена Павловна Чаплина
свои отношения в семье, соб-
ственной и сына. Щепотку
грусти в бытие добавляет от-
сутствие родителей, которые
покинули этот мир слишком
рано. Не было дня, чтобы
Елена Павловна не вспомина-
ла своих папу и маму, они на-
учили детей держать удар и
всегда быть вместе в горе и
радости, помогать друг другу.
Именно семейные ценности
формируют личность, счита-
ет передовик производства,
позволяют развивать свой
потенциал, определять, на-
мечать цели и идти к ним,
преодолевая все невзгоды и
трудности. Часто она вспоми-
нает одну и ту же картину из
детства: отец забирает ее из
детского сада, они идут вме-
сте домой, и, держась за руки,
весело разговаривают о чем-
то своем.  Елена Павловна
надеется, что ощущение без-
мятежной нежности, заботы,
покоя, уверенности в себе
теперь чувствует ее внучка,
которую она на прогулке креп-
ко держит за руку.
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КАК ОФОРМИТЬ НЕДВИЖИМОСТЬ В
СОБСТВЕННОСТЬ РЕБЕНКА?

Ежедневно в региональный ведомственный Контакт-
центр Росреестра от жителей Саратовской области по-
ступают сотни вопросов в сфере оформления недвижимо-
сти.

Один из самых популярных - вопрос о том, кто может представ-
лять интересы детей в Росреестре при оформлении недвижи-
мости в его собственность.

Ответ экспертов саратовского Росреестра.
По закону представлять интересы малолетних детей в возра-

сте от 0 до 14 лет при совершении ими сделок с недвижимостью
должны их законные представители - родители или усыновите-
ли. При отсутствии родителей и усыновителей, а также в случа-
ях, когда несовершеннолетние по иным причинам остались без
родительского попечения (например, при лишении судом роди-
телей родительских прав или когда родители уклоняются от их
воспитания), законными представителями являются опекуны.

Законные представители подают от имени малолетних детей
документы в Росреестр и подписывают договоры. При этом
достаточно присутствия одного из законных представителей.

Свои полномочия законный представитель должен подтвер-
дить документом. Для родителя такими документами являют-
ся паспорт и свидетельство о рождении ребенка, для усынови-
теля - свидетельство об усыновлении, для опекуна - решение
органа опеки о назначении опекуном. Если ребенок воспитыва-
ется в приемной семье, то представляется документ о переда-
че ребенка на воспитание в приемную семью, выданный орга-
нами опеки и попечительства.

Если ребенок находится в государственном учреждении для
детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, то
руководитель данного учреждения является его опекуном и
действует от имени и в интересах ребенка на основании реше-
ния уполномоченного органа о помещении ребенка в учрежде-
ние.

Несовершеннолетние дети в возрасте от 14 до 18 лет могут
совершать сделки с недвижимостью самостоятельно, но с пись-
менного согласия законного представителя. При этом согласие
может быть получено как до совершения сделки, так и после
нее.

Несовершеннолетний ребенок самостоятельно подает заяв-
ление в Росреестр, предъявляя паспорт в качестве документа,
удостоверяющего личность. Для подтверждения полномочий
законному представителю необходимо предъявить свидетель-
ство о рождении, решение о назначении лица опекуном, попе-
чителем или другие документы, подтверждающие, что лицо
является законным представителем несовершеннолетнего.

Напоминаем, что задать свои вопросы в сфере оформления
недвижимости экспертам саратовского Росреестра вы можете
по телефонам регионального ведомственного Контакт-центра:
(8452)748777 и (8452)372691.

ФЕСТИВАЛЬ РЕДКИХ
АВТО В ПОДМОСКОВЬЕ

28-29 августа в  Музее-усадьбе "Архангельское" прой-
дет фестиваль "Автокультура-2021".

Ежегодный фестиваль "Автокультура" - это проект, создан-
ный для объединения автомобильных коллекционеров и це-
нителей культуры редких автомобилей и янгтаймеров по всей
стране, будь то владелец уникального автомобиля или энту-
зиаст, интересующийся самой темой. Это площадка для каче-
ственного культурно-просветительского досуга с возможнос-
тью обучения и презентации своих достижений. Цель проек-
та - формирование и популяризация автомобильной культуры
в России, а также развитие бережного отношения к редким
автомобилям и общее повышение автомобильной грамотно-
сти.

На аллеях парка организаторы мероприятия соберут 100
автомобилей, которые будут разделены на тематические
зоны: классика, легенды автоспорта, внедорожники и редкие
янгтаймеры, ультра дорогие автомобили и эффективные
спорткары. Среди автомобилей-участников будут представ-
лены редкие и уникальные в своем роде экземпляры. К при-
меру, Orel Lotus Omega - обладатель сертификата книги ре-
кордов Гиннеса, как самый быстрый серийный седан в мире.
Или Audi RS2 Avant, совместное детище Audi и Porsche, кото-
рое стало главным всепогодным монстром середины 90-х.

НЕ ДОВЕРЯЙТЕ НЕЗНАКОМЦАМ
Сотрудники полиции ежедневно предостерегают граждан от

мошенничества, разъясняя им, что схемы обмана доверчивых
людей постоянно меняются, но стремление к обогащению у
злоумышленников остается неизменным. Некоторые из по-
терпевших ранее неоднократно слышали о схемах дистанци-
онного хищения денег, когда жертва не видит преступника, а
общается с ним по сотовой связи или через Интернет. Многие
ошибочно полагали, что с ними уж точно такого не произойдет,
оставляя без должного внимания обращения полиции к граж-
данам о том, что не следует доверять незнакомцам.

Помните: сотрудники банков никогда не спрашивают у кли-
ентов по телефону реквизиты банковских карт. Не сообщайте
никому номер карты, пин-код, срок действия карты и персо-
нальные данные владельца. Не совершайте никаких действий
с банковской картой по указанию третьих лиц.

 В настоящее время на территории обслуживания МУ МВД
России "Балаковское" участились случаи мошеннических
действий со стороны неизвестных лиц. Будьте осторожны, не
поддавайтесь на уловки мошенников! Обо всех фактах обма-
на, нарушения закона сообщайте в правоохранительные орга-
ны по стационарному телефону "02", по мобильному телефо-
ну "102".

С.Г. Зайко,
заместитель начальника МУ МВД России
"Балаковское" Саратовской области

АЭРОПОРТУ БЫТЬ
В ходе визита в Балаково спикер Государственной

думы Вячеслав Володин рассказал о том, на какой ста-
дии находится восстановление аэропорта в нашем
городе.

Говоря о сроках окончания строительства, спикер нижней
палаты парламента оговорился, что очень осторожно относит-
ся к датам и прогнозам, однако работа в этом направлении
идет:

- Руководство Росавиации посетило Балаковский аэропорт,
- напомнил Вячеслав Володин, - мы обсуждали этот вопрос с
министром транспорта. У нас есть договоренность о проекти-
ровании. Работы эти также начаты. Нашли партнера, реали-
зовываться проект будет в рамках частно-государственного
партнерства, так же, как и строительство саратовского аэро-
порта "Гагарин".

Вячеслав Викторович рассказал о конкуренции среди пред-
ставителей бизнеса, которые хотят принять участие в реали-
зации проекта. Среди них предприятие МЗ-Балаково и компа-
ния, по словам спикера, работающая в сфере строительства
аэропортов. Интерес бизнеса говорит об эффективности са-
мого проекта аэропорта в Балаково, уверен Вячеслав Воло-
дин:  "Мы должны решить первоочередной вопрос: проект,
затем либо строительство новой полосы, либо реконструкция,
потому что здесь мнения разошлись. Специалисты, которые
приезжали в последний раз, говорят, что полоса в хорошем
состоянии, основа ее сохранилась. Поэтому, может быть,
будет выбран путь реконструкции. Если это так, то значи-
тельно ускорится процесс строительства аэропорта. Поэто-
му пока все идет, если хотите, обнадеживающе,  аэропорт мы
построим".

ТЕРРИТОРИЯ ОБЛАГОРАЖИВАЕТСЯ
На пляже 1 микрорайона в ближайшее время появятся

пешеходные дорожки. Сейчас основные работы ведут-
ся на берегу со стороны Дворца культуры.

На данный момент дно водоёма пляжа 1-го микрорайона
расчищено, на оба берега был завезен чистый песок. Терри-
тория берегов обустраивается покрытием с подстилающим и
выравнивающим слоем, на подготовленной почве размечают-
ся будущие пешеходные дорожки и спуски к воде. В этой зоне
отдыха появятся лавочки, урны, стационарные лежаки и на-
весы, раздевалки, будут также обустроены санузлы. Предус-
мотрено появление на пляже спортивных площадок для игр в
пляжный футбол и волейбол.

 Вместе с этим ведётся благоустройство других обществен-
ных территорий Балакова. Так, сквер у спортшколы "Олимпик"
уже готов к монтажу бордюрного камня, а на очередном уча-
стке сквера вдоль проспекта Героев рабочие в ближайшее
время приступят к обустройству пешеходных зон.

По материалам IS


